



Heimatverein Waake-Bösinghausen e.V.



Wir laden herzlich ein zur

Baumpflanzaktion

am Sonntag, 1. Mai 2011 um 10.00 Uhr

**an der Sitzgruppe am Waldrand unterhalb der Büsteppe
zwischen Waake und Bösinghausen**

Wir wollen dort einen Zuckerahorn pflanzen und auch ein Insektenhotel aufstellen.
Spender und Pate des Baumes ist Prof. Stephan von Cramon aus Bösinghausen.
Die Freiwillige Feuerwehr wird das zum Pflanzen erforderliche Wasser bereitstellen.

Für die musikalische Umrahmung sorgt auch in diesem Jahr wieder
der Posaunenchor.

* * * * *

**Im Anschluss an die Baumpflanzung bieten wir für alle, die das Maigrün im Wald
weiter genießen wollen, eine Wanderung zum Hünstollen mit
naturkundlichen Erläuterungen an. Ganz Mutige können unterwegs auch das
Wassertreten ausprobieren bzw. etwas Interessantes hierüber erfahren.**

- Verpflegung aus dem Rucksack -